



Edgar Montellà en el podio de Sant Mateu después de una última subida espectacular

Edgar Montella (Speed Car) no cesó en su empeño de tener un CM competitivo y consiguió el resultado esperado. Luchó por la tercera plaza del podio, las dos primeras parecen fijas para Munné y Plaus, y lo consiguió in-extremis. Se impuso con claridad en la segunda subida de carrera y consiguió un tercer puesto que, para el piloto del Programa de Jóvenes Pilotos del Automòbil Club, es la mejor recompensa a que podía aspirar después de todos los esfuerzos realizados.

El Moto Club Manresa, mantuvo fiel al escenario habitual en el que se disputa su prueba, La carretera BV-3003 que une las localidades de Callús y Sant Mateu de Bages. Son 5 km entre los puntos kilométricos 0,750 y 5,750, con un desnivel suave, combinando zonas muy rápidas con otras más técnicas.

El asfalto seco ayudó a los equipos a tener una jornada tranquila en referencia a las ruedas a montar. Solo era cuestión de presupuesto el poder cambiar neumáticos, en esta ocasión la climatología se mantuvo favorable y los ruedas de agua pudieron quedar en el furgón del equipo.

Edgar Montellà. Después de superar la decepción de Les Ventoses, el piloto andorrano no perdió un segundo en ponerse a trabajar para tener su mecánica en perfectas condiciones en el siguiente compromiso (Sant Mateu) y lo consiguió. Desde la primera subida de entrenamientos se mostró agresivo y con ganas de plantar cara a los más rápidos,

Así pues, Montellà pudo vengarse de la mala suerte en Les Ventoses: ***Aquí en Sant Mateu he podido competir con normalidad, estoy muy contento con el resultado. De todas maneras soy consciente que es mi primera carrera con el CM y este será un año de aprendizaje. No será fácil pero estoy muy motivado.***

Sin duda el cambio del León al CM es importante y en estos momento los consejos de los más experimentados son decisivos: ***En mi caso así ha sido, Ramonet me ha comentado algunos detalles del trazado antes de hacer la última subida, me ha salido bien y el resultado ha sido óptimo. Esto acaba de empezar y hay que seguir trabajando para acercarse a los mejores.***

Dentro de un mes, en concreto el 22 de Mayo, Montellà disputará la V Pujada Guardiola - Cerdanyola, prueba organizada por la Escudería Foc als Pistons.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XVIII Pujada Callús - Sant Mateu de Bages.

Scratch.

1.-Francisc Munne (Demon Car-CM) 2'41"118, 2.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 1"083, **3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 6"371**, 4.-Eudald Carbonell (BRC02-CM) a 7'07"42, 5.-Lluis Bigordà (Demon Car-CM) a 8"467,

